
REQUERIMENTO N° 170/2012

Ampliação  da  disponibilização  do  serviço  de 
internet  banda  larga  para  os  distritos  e 
localidades do interior do Município.

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais, 

REQUER a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, seja enviado ofício ao 
Diretor  de  Relações  Institucionais  do  Paraná  da  OI/Brasil  Telecom,  em  Curitiba, 
solicitando-lhe  a  realização  de  estudos  de  viabilidade  visando  à  ampliação  da 
disponibilização de serviço  de internet  banda larga para  os  distritos  e localidades do 
interior do Município.

Praticamente a maioria da população (residências e/ou comércio) dos 
Distritos são usuários de Internet, no entanto, o serviço de internet banda larga oferecido 
pelas operadoras de telefonia ainda é muito limitado e/ou praticamente inexistente em 
alguns locais do interior.

Por  isso  a  disponibilização  de  serviço  de  internet  banda  larga,  nos 
Distrito e demais regiões do interior, é de extrema importância, uma vez que beneficiaria  
toda a população usuária do serviço, além de proporcionar maior velocidade ao acesso 
que hoje tanto precisamos. 

SALA DAS SESSÕES, em 28 de junho de 2012.

RENATO REIMANN
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